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この度、帯広工業高校の生徒 40名、教員の方 3名に対し、当社の帯広鋼材センターを案内させていただきました。 

帯広工業高校では毎年の恒例行事として企業数社を対象に工場見学を行っているそうです。 

例年では当社以外の企業を対象に工場見学を行っておりましたが、教員の方が鋼材センターの在庫の置き方に

興味を持っていただき、総務部に工場見学の相談をいただいたことがきっかけで、この度実施させていただくことになり

ました。 

帯広工業高校の生徒の方々は卒業後は就職する方が多いとのことでしたので、 

当日は【帯広鋼材センターの見学】と【事務所内での会社説明会】の二部構成にて 

行わせていただきました。鋼材センターの案内を行うことで、 

一番気にかけていたことは安全面です。 

トラック、クレーンの衝突事故、それだけでなく転倒による怪我などを 

防止すべく準備を進めてまいりました。 

当日、帯広鋼材センター見学を行わせていただいた際の 

高校生の皆さんの態度は真剣そのものでした。 

会社説明に対して私の話をよく聞いており、終わった後に質問もたくさんいただきました。 

卒業後の進路を真剣に考えているのだと思います。懸念していた事故も起こらず、 

無事に鋼材センター見学を終えることができました。 

最後に鋼材センター見学を行うにあたり協力いただいた布施課長、村田課長代理、鈴木君、阿部さんに感謝の気持ち

を述べたいと思います。皆さん、忙しい中時間を割いてくださりありがとうございました。 

 進藤 光泰  

6/18 に行われた F ビレッジハーフマラソン 5 ㎞の部に参加してきました。 

札幌マラソン同好会に初参加で今年度の初戦というのもあり、エントリーが決まった日から夜にランニングを始めました。最

初は 3 ㎞も走破できず自分の体力の落ち具合に落胆していましたが、徐々に体力も戻ってきて 1 ㎞ 5 分台で走れるようになり

ました。マラソン当日を迎え、5000 人を超える参加者の中いいスタートを切ることができましたが、長い上り坂と下り坂の連続で

みるみるうちに体力が削がれてしまい、気づいたときには足が止まり歩いてしまっていました。 

5 ㎞を 27 分台で完走し、同好会内で 1 位を獲ることを目標にしていましたが、 

タイムが 28 分 7 秒で残り 1 ㎞地点で大竹さんに抜かされてしまい 

同好会内 2 位でした。次回の 10 月に行われる札幌マラソンでは 

今回掲げた目標を達成できるようまた家の周りを走って特訓します。 

 

 

 

札幌支店 猪野毛雅人 
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22年間お疲れ様でした！ 

楠君、勤続 22 年お疲れ様。 

高校を卒業して鉄建に入社した当時は鼻を「ふん

ふん」と言わせながらセンターに出社していた頃を

思い出します。 

色々な思い出がありますが、慰安旅行のバリ島で 

「I’m ゲイ」と言ってバリ島の朝日を見たことが一番

の印象に残った出来事です。 

又、現在に至ってはどちらが先輩なのかわからな

い程に上下関係がなくなっていましたね。 

 これからは、鉄建での経験を活かし頑張って欲し

いなと思っています。 

たまにはセンターの近くに来たら顔を出して下さい。               

竹内 健司 

22 年間と数ヶ月楽しい思い出をたくさんありがと

うございました！ 
皆さんお元気で！LOVE&Pease✨ 
                

 

 

 コロナ化明けの久しぶりの会社行事で、どんな

感じになるだろう？と思いながらの参加となりまし

たが、 

それぞれ楽しそうに話  

をしながら食べ飲みし 

ていてコロナ前の会社  

行事に変わりはない 

なと思いホッとしました .  

 

帯広鋼材センター内  

で H 鋼 2 列並べて 

焼き台として皆で囲  

んでおいしく頂き、 

鉄建ならではの焼肉  

だなとアイデアに関心  

しました。 

これからいろんな会社  

行事で社員同士の 

コミュニケーションがやっと取れる状況になりました 

ので、お互い絆を深めて 

チーム力を上げ、会社  

を盛り上げていきましょ 

う！ 

    古田  勝巳  

 

阿
部 

焼き台は、 

Ｈ鋼（29.8cm×14.9cm、10ｍ）を 

5ｍにガス切りで製作。 

社長！ アオゾイ旨かったです by MM 


